



Vinicius Ingin 'Bantu' Benzema

MADRID (IM) – Vinicius Junior sangat terobsesi dengan gelar Ballon d'Or. Namun bukan untuk dirinya sendiri. Ia konon ingin membantu rekan setimnya di Real Madrid yakni Karim Benzema untuk merebut gelar individu paling prestisius itu di masa depan.

Pemuda asal Brasil itu sangat terkesan dengan Benzema. Menurut mantan pemain Olympique Lyon tersebut sangat hebat sehingga pantas untuk mendapatkan penghargaan pemain terbaik dunia yang diberikan oleh majalah Prancis, France Football itu. "Dia pesepakbola hebat dan saya suka bermain dengannya. Saya ingin dia tinggal di sini lebih lama dan melakukan segala yang mungkin untuk membantunya memenangkan Ballon d'Or suatu hari nanti. Dia mengesankan. Dia membuat yang sulit terlihat mudah," kata Vinicius di lansir dari Football Espana.

Lebih lanjut, Vinicius mengungkapkan, Benzema adalah sahabat terdekatnya di lapangan. Sementara di luar lapangan, dia lebih sering menghabiskan waktu dengan kompartitnya dari Negeri Samba. "Di lapangan itu Karim, karena kami sangat dekat dan kami selalu saling mencari di setiap serangan. Dan di luar lapangan, itu (Eder Militao dan Rodrygo

karena sama-sama orang Brasil. Di ruang ganti saya juga banyak tertawa dengan Marcelo dan Militao, mereka berdua hebat. Kami selalu bersama," ujar pemain berusia 21 tahun itu.

Vinicius dan Benzema memang menjadi duet mematikan di lini depan Los Blancos musim ini. Benzema telah menyumbang 16 gol dan 12 assist di semua kompetisi musim ini. Pada pertandingan melawan Athletic Club Bilbao yang digelar Kamis (2/12) dinihari WIB, pemain berusia 33 tahun itu menjadi pahlawan dengan gol semata wayangnya.

Sementara Vinicius sendiri sejauh ini menorehkan 11 gol dan delapan assist dalam 20 laga di semua kompetisi musim ini bersama Los Blancos. Madrid kokoh di puncak klasemen Liga Spanyol 2021-2022 dengan koleksi 36 poin. Mereka unggul tujuh poin dari Atletico Madrid yang masih menyimpan satu pertandingan. Selanjutnya Madrid akan ditantang tuan rumah Real Sociedad dalam lanjutan LaLiga, Minggu (5/12) dinihari WIB. ● vit



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Chelsea Tak Boleh Remehkan WHU

LONDON (IM) – West Ham United (WHU) akan coba mengangaj laju pemuncak klasemen Chelsea. Laga bakal berlangsung di London Olympic Stadium, Sabtu (4/12) malam WIB besok. Timo Werner dan kawan-kawan sudah pasti akan menargetkan tiga poin demi mempertahankan puncak klasemen. Sebab hasil imbang pekan lalu membuat jarak dengan Manchester City dan Liverpool terpeangkas, menjadi dua poin dan tiga poin.

WHU tidak boleh dipandang remeh. Meski tak pernah menang di tiga laga terakhirnya, West Ham sudah mengalahkan Liverpool di kandang sendiri dan ada kans Chelsea merasakan godam palu The Hammers. Sebab, belakangan West Ham lagi menyulitkan Chelsea kala bermain di depan publiknya. Opta pun melansir beberapa fakta terkait duel West Ham Chelsea.

West Ham menang tiga kali dari enam pertandingan kandang terakhirnya menghadapi Chelsea (1 imbang 2 kalah), sama banyaknya dengan 14 pertandingan sebelumnya di kompetisi (3 imbang 8 kalah).

Chelsea dua kali mengalahkan West Ham musim lalu. Kali terakhir mereka menang tiga laga beruntun melawan West Ham adalah Maret

2010 hingga April 2011.

West Ham kalah dua kali dari empat laga Derby London terakhirnya (1 menang 1 imbang), sama banyaknya dengan 10 pertandingan sebelumnya (4 menang 4 imbang). Kemenangan terakhir di London Derby adalah menghadapi Spurs, saat itu West Ham memenangi tiga derby beruntun di Januari 2019.

Chelsea memenangi tujuh laga tandang terakhirnya di Derby London, rekor baru di empat divisi teratas Inggris. Blues tidak kebobolan di enam laga, hanya kebobolan gol Christian Benteke pada April. Patut ditunggu seperti apa jalannya laga nanti berlangsung.

Jadwal laga lainnya adalah Newcastle vs Burnley, Southampton vs Brighton, Wolves vs Liverpool, Watford vs Manchester City, Leeds vs Brentford, Manchester United vs Crystal Palace, Tottenham vs Norwich dan Aston Villa vs Leicester. ● vdp



TIMO WERNER
Pemain Chelsea



Aksi Cristiano Ronaldo saat melawan Arsenal

Atasi Arsenal, MU Putus Tren Negatif

"Kemenangan ini sangat penting untuk kembali ke trek, tapi jalan masih panjang sampai kami mencapai tujuan. Selamat untuk semua teman-teman setim saya, semangat yang luar biasa," kata Cristiano Ronaldo.

MANCHESTER (IM) – Manchester United (MU) mengatasi perlawanan Arsenal pada pekan ke-14 Liga Inggris 2021/2022 yang berlangsung di Old Trafford, Jumat (3/12) dinihari WIB.

MU lebih dulu tertinggal dari Arsenal lewat gol Emile Smith-Rowe, yang tercipta saat kiper David De Gea terkapar kesakitan. Namun VAR mengesahkan gol itu.

Jelang babak pertama tuntas, Bruno Fernandes menyamakan kedudukan. Ia memanfaatkan umpan Fred di kotak penalti. Di babak kedua, tiga gol tercipta. MU memimpin 2-1 lewat gol Cristiano Ronaldo di menit ke-52, kemudian Aubameyang menyamakan dua

menit berselang.

Lalu Ronaldo memastikan kemenangan MU. Gol tercipta lewat penalti, usai Fred dilanggar. Sempat tak dianggap penalti, namun VAR berkata sebaliknya. Penalti didapat MU dan bisa dikonversi CR7 menjadi gol.

Laga itu menjadi yang terakhir bagi Michael Carrick. Ia mundur dari posisinya sebagai caretaker. Manajer tim selanjutnya dipegang oleh Ralf Rangnick. "Waktu saya di klub hebat ini akan selalu jadi tahun-tahun terbaik dalam karier saya. Ketika saya pertama kali gabung lebih dari 15 tahun lalu, tak pernah dalam mimpi terlier saya akan meraih begitu banyak trofi dan saya tidak akan pernah melupakan memori hebat

baik sebagai pemain dan anggota tim pelatih," ujar Carrick seperti dilansir situs resmi klub.

Ia juga memberikan apresiasi kepada seluruh pemain, yang tampil gemilang di laga melawan Arsenal. "Para pemain tampil bagus. Saya senang karena bisa meninggalkan tugas dengan kemenangan. Arsenal adalah tim kuat, tetapi kami sanggup mengalahkannya," ujarnya.

Carrick mencatatkan 464 kali penampilan selama aktif sebagai pemain MU pada 2006-2018. Ia kemudian gabung staf pelatih tim utama MU setelah pensiun pada 2018. Eks gelandang timnas Inggris itu jadi bagian dari era Jose Mourinho dan Ole Gunnar Solskjaer.

"Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pemain dan khususnya staf, bekerja berjam-jam dengan sekelompok orang hebat sudah jadi kebahagiaan yang nyata dan saya telah mendapat pertemanan yang awet. Saya doakan yang terbaik untuk Ralf, staf, dan para pemain, dan fans untuk masa depan dan saya menantikan ada di bangku penonton dan

mendukung sebagai seorang penggemar," kata Carrick.

Kemenangan atas Arsenal ini sekaligus memutus tren negatif MU di Premier League. Sebelumnya, David de Gea dkk tidak menang dalam tiga laga beruntun, dua di antaranya adalah kekalahan dari Manchester City dan Watford.

Ronaldo menyebut MU tidak boleh larut berlebihan dengan kemenangan ini, karena harus fokus untuk laga berikutnya. MU selanjutnya menjamu Crystal Palace, Minggu (5/12) malam WIB.

"Pikiran kami langsung tertuju ke pertandingan berikutnya, tidak ada waktu untuk merayakan (kemenangan melawan Arsenal). Kemenangan ini sangat penting untuk kembali ke trek, tapi jalan masih panjang sampai kami mencapai tujuan. Selamat untuk semua teman-teman setim saya, semangat yang luar biasa. Dan terima kasih yang sangat spesial untuk supporter kami, kami tidak bisa melakukan ini tanpa kalian," tulis Ronaldo di akun media sosialnya.

Ronaldo sudah melewati 800

gol. Gol pertamanya pada menit ke-52 merupakan gol ke-800 di sepanjang kariernya sebagai pesepakbola. Bintang asal Portugal itu kini berarti sudah mencetak 801 gol. Di pihak Arsenal, manajer Mikel Arteta menilai timnya tak pantas kalah, karena secara permainan memang mampu menyulitkan Setan Merah. Arsenal bahkan sebenarnya unggul dalam penguasaan bola. Mereka mencatatkan 55,2 persen ball possession dibanding MU yang hanya 44,8 persen.

"Ketika kami memegang kendali, kami memiliki struktur yang lebih baik dan menciptakan peluang. Saat kedudukan 2-2, kami perlu membangun momentum untuk mendapatkan kemenangan. Ada banyak hal yang saya suka dalam pertandingan ini. Saya menyukai penampilan beberapa individu," kata Arteta dikutip dari BBC.

Dengan hasil ini, MU empati peringkat ketujuh klasemen Liga Inggris dengan 21 poin dari 14 pertandingan. Mereka berjarak tiga poin dari empat besar. Sementara Arsenal di urutan kelima dengan 23 poin. ● vit

Greysia/Apriyani Oke, Pramel Payah

NUSA DUA (IM) – Greysia Polii/Apriyani Rahayu lolos ke semifinal BWF World Tour Finals 2021, usai mengalahkan ganda Malaysia Pearly Tan/Thinaah Muralitharan dengan 21-18 dan 21-11 pada laga terakhir fase Grup A, di Bali International Convention Center, Jumat (3/12) siang.

Hanya sayang langkah mereka gagal diikuti ganda campuran Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti alias Pramel. Bermain tanpa gegeret dan daya juang, Pramel dikandaskan pasangan Hongkong Tang Chun Man/Tse Ying Suet, 11-21 dan 15-21.

Khusus bagi Greysia/Rahayu, memori buruk di BWF World Tour Finals sebelumnya menjadi bahan bakar ekstra tahun ini. Peraih emas Olimpiade 2020 Tokyo ini maju ke semifinal sebagai runner-up Grup A dengan dua poin.

Keberhasilan menjejak semifinal ini sekaligus mengobati luka Greysia/Apriyani di Januari lalu, ketika gagal lolos di kejuaraan yang sama. Mereka tersingkir di partai

terakhir, meski merebut dua kemenangan, setelah kalah dari ganda Malaysia Chow Mei Kuan/Lee Meng Yean.

Greysia/Apriyani kalah head to head dari Chow/Lee yang lolos sebagai runner-up di belakang Lee So-hee/Shin Seung-chan, meski superior dalam selisih skor. "Kita pernah mengalami kejadian kayak gitu, terus lawan Malaysia juga. Jadi mengangap rasa sakit itu sebagai motivasi

untuk kayak 'ayo! Jangan ulangi rasa sakit ini lagi,' ujar Apriyani usai pertandingan. "Sakit hati. Ya pasti akan ada, mungkin bukan trauma ya tapi kepikiran yang lalu-lalu. Kini kita coba menyalasi untuk bisa ambil kesempatan. Di semifinal kita fight lagi, fight di lapangan, pasti," kata Greysia.

Lawan mereka di semifinal adalah ganda Jepang, Nami Matsuyama/Chiharu Shida yang menjadi juara grup B. Laga ini jadi ulangan final Indonesia Terbuka. Minggu (28/11) lalu, di mana saat itu Greysia/Apriyani yang mengalami kekalahan. ● vit



GREYSIA POLII/APRIYANI RAHAYU
Pebulutangkis Indonesia

Hasil yang Melegakan Tottenham

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur menang 2-0 atas Brentford dalam lanjutan Premier League yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Jumat (3/12) dinihari WIB.

Tuan rumah unggul 1-0 saat jeda lewat gol bunuh diri Sergi Canos. Di babak kedua, Tottenham yang tampil dominan sukses menambah gol lewat Son Heung-Min.

Tottenham bermain agresif sejak menit awal dengan 11 attempts dan enam di antaranya on goal. Sementara itu, Brentford cuma bikin enam attempts, dua mengarah ke gawang.

Hasil ini setidaknya melegakan Tottenham yang sempat menelan hasil mengecewakan pekan lalu, kala ditaklukkan tim antah berantah NS Mura di Europa Conference League.

Tottenham Hotspur juga gagal bertanding lawan Burnley akhir pekan lalu karena badai salju. Ini adalah kemenangan kandang ketiga beruntun Antonio Conte sejak menangi Tottenham. "Performa mantap menghadapi tim yang berbahaya. Saya senang karena saya melihat komitmen luar biasa dan

semangat dari para pemain. Ini reaksi yang tepat usai kekalahan pekan lalu. Anda belajar banyak dari kekalahan, tapi kini kami harus berpikir soal laga Premier League hari Minggu nanti (menghadapi Norwich City)," ujar Conte di ESPN.

Dengan hasil ini, Tottenham Hotspur kini ada di peringkat keenam klasemen Liga Inggris dengan mengumpulkan 22 poin dari 13 pertandingan. Sementara Brentford ada di urutan ke-12 dengan 16 poin.

"Kami harus terus berjuang untuk bersaing di papas atas. Perlu untuk meraih kemenangan di berbagai laga. Walau sulit, harus kami usahakan. Perjalanan musim ini masih panjang, segalanya masih bisa jadi," ujar Son Heung-Min di situs klub. ● vdp



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdi.com.id